



La Opinión

Apoya el trabajo que realiza cada día nuestro equipo periodístico.

Suscríbete ahora

TEMAS DEL DÍA

Jorge Gaitán Durán, 60 años sin el poeta nortesantandereano

¿Cómo identificar el autismo? Así es el panorama en Norte de Santander

¿Maduro perdió las 31 toneladas de oro depositadas en Inglaterra?

Por un tatuaje, cayó un presunto fletero acusado de robar \$19 millones



Finanzas Personales

Vivienda



Escuchar este artículo

Ecopetrol y Petrobras hallan yacimiento de gas frente a costas de Santa Marta

EMPRESAS



Sábado, 30 de Julio de 2022



Para el hallazgo fue crucial el análisis de datos mediante soluciones tecnológicas en geología y geofísica.

La apuesta de Petrobras y Ecopetrol por explorar el Bloque Tayrona en altamar, en un contrato firmado desde 2004 y con una inversión superior a US\$140 millones, está dando sus frutos. Las empresas encontraron un nuevo yacimiento de gas en las aguas profundas del mar Caribe colombiano, a 32

Lo más visto

1

607



Este domingo, las calles de Cúcuta se pintarán de color

2

294

REGIÓN

¿Cómo identificar el autismo? Así es el panorama en Norte de Santander

3

73

JUDICIAL

Por un tatuaje, cayó un presunto fletero acusado de robar \$19 millones

4

73

JUDICIAL

Hallan en una bodega a un hombre secuestrado

kilómetros de la costa y a 76 kilómetros del centro urbano de Santa Marta.

Lea: [Nuevas tendencias marcarán feria del cuero del calzado y cuero](#)

La petrolera brasileña Petrobras es la operadora del pozo perforado en el Bloque Tayrona, con una participación de 44,4% en sociedad con **Ecopetrol**, que tiene 55,6% de participación.

Para el hallazgo fue crucial el análisis de datos mediante soluciones tecnológicas en geología y geofísica. La perforación empezó el 27 de abril de este año, y el 16 de julio se alcanzó la profundidad final, de 864 metros.

"El resultado alcanzado aumenta las perspectivas para el desarrollo de una nueva frontera de Exploración y Producción en Colombia", señalaron.

Las compañías contratistas continuarán con las actividades en el Bloque Tayrona, con el objetivo de evaluar las dimensiones de acumulación de gas encontrada en las exploraciones costa afuera (offshore).

Aquí: [Claro conecta a tres escuelas de Cúcuta con internet gratuito](#)

En el país, las reservas probadas de gas pasaron recientemente a ocho años entre 2020 y 2021, lo cual frenó una tendencia decreciente que se observaba desde 2017. Las reservas llegaron a 3,164 giga pies cúbicos, un 7% frente a 2020, año en que había reservas de 2,957 giga pies cúbicos.

"Este descubrimiento es muy significativo para **Ecopetrol** y Colombia, porque ratifica la importancia del Caribe como una de las principales fuentes de gas para nuestro país", destacó Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

El directivo aseguró que "nos satisface mucho abrir esta nueva frontera en una zona cercana a Chuchupa-Ballenas, campos de gas que han marcado la historia de nuestras operaciones costa afuera por cuatro décadas y han contribuido de forma importante con la 'gasificación' del país".

Ecopetrol recientemente se ratificó como la empresa más grande y vendedora de Colombia, con ingresos operativos por \$91,7 billones en 2021.

Además: [¿Cómo puede influir la reapertura de frontera en el empleo?](#)

5

70

REGIÓN

Entregan primeras obras del Acueducto Metropolitano Francisco de Paula Santander



EMPRESAS

Venezuela quiere que Centrales Eléctricas de Norte de Santander le venda energía

Conozca el pulmón vegetal de Cúcuta que cuida CENS en la Subestación Eléctrica San Mateo.



EMPRESAS

La TI, clave en transformación digital de las empresas

Según la Fiscalía General de la Nación, en el 2021, se registraron más de 48.000 denuncias por delitos informáticos.



EMPRESAS



Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas, también se pronunció acerca del importante hallazgo. “El descubrimiento anunciado en el pozo Uchuva-1 confirma que Colombia mantiene un potencial de reservas de gas natural costa afuera que debemos aprovechar, para garantizar el abastecimiento del energético y su confiabilidad para todo el país. Esto fortalece el liderazgo del sector en la producción del energético para respaldar la transición energética y masificar su cobertura”, dijo.

Las reservas mostraron un repunte

Ecopetrol y Petrobras firmaron el 13 de agosto de 2004 el Contrato E&E Tayrona, que contempla inversiones por US\$140 millones en la exploración del Mar Caribe. En 2019 ratificaron el compromiso.

También: [En Cúcuta subió el desempleo en junio y fue de 14,6%](#)

Recientemente, Minminas reportó que los incrementos de reservas probadas de gas pasaron de 7,7 a 8 años en 2020 y 2021, respectivamente, con lo que se corrigió la tendencia decreciente. Las reservas probables pasaron también de 9,4 años a 9,7 años y las posibles se incrementaron de 10,6 años en 2020 a 11,4 años en 2021.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

El artículo que acabas de leer es el resultado del trabajo de un equipo periodístico cuya misión está enfocada en informar de forma imparcial, objetiva y con profundidad sobre los sucesos más importantes de Norte de Santander y la frontera colombo-venezolana. Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante. [Confirma tu apoyo y únete a nuestra comunidad de suscriptores digitales aquí.](#) Muchas gracias.



Colprensa

Te puede interesar

Gobierno anunció exclusiones al IVA para empresas que protejan el medio ambiente

Asimismo, el Gobierno dará tarifa preferencial del IVA (5 %) para los vehículos eléctricos, motocicletas y bicicletas eléctricas.





ECONOMÍA
Filandia, el pueblo de Colombia que sonríe por el dólar fuerte de las remesas



ECONOMÍA
Calzado de Norte de Santander pisa fuerte en Colombiamoda



ECONOMÍA
Premio al Mérito Empresarial fortalece la creatividad productiva

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



COLUMNISTAS
El Acueducto Metropolitano



CÚCUTA
Gobernación rechaza resolución de Agencia Nacional de Hidrocarburos



COLUMNISTAS
Abriendo caminos



CÚCUTA
Este domingo, las calles de Cúcuta se pintarán de color

Ahora recibe las noticias de **La Opinión** Google News Show

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- ✓ **En contexto**, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ **Empresas** Recibe información sobre avances en negocios y economía.
- ✓ **Política al punto**, Información sobre los movimientos políticos.
- ✓ **Sabores de mi tierra**, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

Inscribirme

- ✓ Acepto los **términos y condiciones** y el tratamiento de mis datos conforme a la **política de tratamiento de los datos personales**.

EXCLUSIVO PARA



NUESTROS SUSCRIPTORES



CULTURA

👤 Jorge Gaitán Durán, 60 años sin el poeta nortesantandereano

1



👤 ¿Maduro perdió las...

2



👤 ¿Cómo identificar el autismo...

3



👤 En Ucrania las bodas...

4



👤 Finlandia, el pueblo de...



Taboola Feed



Bogotá: Liquidación masiva de carros de...

Liquidación Carros Semi Nu... | Patrocinado



Patek Philippe Aquanaut White Gold 2019 Mint F...

Patek Philippe Aquanaut White Gold 2019 Mint Full S...

€121,500 - chrono24 | Patrocinado



Detienen a menor de edad por asesinar a la amante de su papá

Conmoción en Ibagué por el homicidio de una mujer que se movilizaba en una camioneta.

Noticias de Norte de Santander, Colombia y el mundo



Jaeger-LeCoultre Master Ultra Thin Boutique Men's Watch Q130354J White gold Grey...

Jaeger-LeCoultre Master Ultra Thin Boutique Men's Watch Q130354J Automatic 39mm Grey White gold - Watch with ...

€33,600 - chrono24 | Patrocinado



Liquidación masiva de carros en Bogotá. Los...

Liquidación Carros Semi Nu... | Patrocinado



Cruceros de lujo por el Mediterráneo 2022: los...

Tendencias | Enlaces Patro... | Patrocinado



¿Retorno voluntario para venezolanos?: propuesta del gobierno Petro

El coordinador de empalme en la campaña de Petro habló sobre las relaciones diplomáticas.

Noticias de Norte de Santander, Colombia y el mundo



Contenidos

Patrocinado por

La OpiTienda



Grupo Empresarial Certigases, comprometido con los nortesantandereanos



Ningún niño, niña o joven con cardiopatía será desamparado en Norte de Santander

